

ADDRESS

Safari Ramadhan Bersama Forkopimda, Kapolres Batu Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - KOTABATU.ADDRESS.CO.ID

Mar 19, 2024 - 14:51



BATU – Kapolres Batu, AKBP Oskar Syamsuddin bersama PJ Walikota Batu, Aries Agung Paewai dan unsur Forkopimda lainnya melaksanakan safari Ramadhan.

Dalam kegiatan tersebut, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kota Batu ini bertatap muka dengan para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat di Masjid Nurul

Huda Jalan Diran Kel. Sisir Kec. Batu, Senin (18/3/2024).

"Ini kegiatan Safari Ramadhan yang ke -2. Sebelumnya sudah pernah kami laksanakan," ujar AKBP Oskar.

Dalam sambutannya, Kapolres Batu AKBP Oskar Syamsuddin menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya kepada para hadirin dan juga masyarakat Kota Batu atas terjaganya kamtibmas di Kota Batu.

Ia mengatakan Kepolisian tidak bisa bekerja sendiri dalam menjaga situasi kamtibmas di Kota Batu, oleh karena itu, untuk menjaga Kamtibmas pihaknya mengajak semua elemen yang ada.

"Mari kita berkolaborasi, bersinergi untuk jaga kamtibmas Kota Batu ini sesuai dengan peran masing-masing, " ujar AKBP Oskar.

Kapolres Batu Polda Jatim ini menyebut, saat ini kasus perang sarung pada bulan Ramadhan menjadi isu yang perlu diatensi.

Bahkan di Bekasi akibat perang sarung, telah merenggut nyawa seorang remaja.

"Oleh karena itu kami menghimbau agar seluruh masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan memberikan informasi kepada pihak Kepolisian apabila menemui gangguan Kamtibmas," pesan AKBP Oskar.

Dengan adanya patroli dan monitoring rutin seperti, lanjut AKBP Oskar, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat Kota Batu.

"Mari kita ciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat Kota Batu,"pungkasnya.

Dalam Safari Ramadan kali ini Pj. Wali Kota Batu bersama Forkopimda juga menyerahkan bantuan simbolis kepada masyarakat berupa uang tunai, Beras 10 Kg per bulan dari Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan serta bantuan alat bantu untuk penyandang disabilitas.

Harapannya, seluruh masyarakat Kota Batu dapat merasakan berkah Ramadhan.

Selain PJ. Wali Kota Batu, Kapolres Batu kegiatan ini dihadiri oleh Kajari Kota Batu, Pabung Kodim 0818 Malang - Batu, Kepala BNN, Kepala Kemenag, Ketua MUI, Sekda Kota Batu, Kepala OPD di Lingkungan Pemkot Batu.

Turut serta Ketua Takmir Masjid Nurul Huda, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat Kota Batu. (*)